
PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE LES MARGUERITE 

 

 

Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement 

de l’école Les Marguerite tenue à l’école le 13 juin 2024 à 18h45 

 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS  

 

Marie-Ève Desrosiers Présidente 

Olivier Duhamel 

Marie-Christine Lemoine 

Catherine Simard 

Parent et représentante au comité de parents 

Parent 

Parent 

Ginette Borduas Enseignante 

Valérie Leclerc Enseignante 

Nancy Marcotte Enseignante 

Josée Guyon Représentante du personnel de soutien 

 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

Annie Gagnon   directrice 

 

ÉTAIENT ABSENTS Aucun absent 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE ET CONSTATATION DU QUORUM  

Madame Annie Gagnon, directrice de l’école, accueille les membres, constate le quorum et 

ouvre la séance, il est 18h47. 

 

C.É.23-24-37 2.      ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

L’ajout de l’évaluation du plan de lutte après le point 6 est demandé. 

 

Il est proposé par madame Ginette Borduas et secondé par madame Valérie Leclerc 

  

QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

3.    QUESTION DU PUBLIC 

Aucun public  

 

C.É. 23-24-38 4. ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 26 AVRIL 2024 

 Madame Marie-Ève Desrosiers, présidente du CÉ, fait le suivi au procès-verbal du Conseil 

d’établissement du 26 avril 2024. 

   

 Il est proposé par madame Josée Guyon et secondé par madame Marie-Christine Lemoine 

  

 QUE le procès-verbal de la séance du 26 avril 2024 soit adopté tel que présenté. 

 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ.      

    

   

 

 

 



 

 

5. FORMATION OBLIGATOIRE DES MEMBRES  

Tous les membres ont suivi les formations. 

 

 6. SUIVI DES RÉSULTATS DE LA CONSULTATION DES ÉLÈVES 

 Madame Annie Gagnon, directrice de l’école, présente les résultats de la consultation des 

élèves de 5e et 6e année. 

 

 7. ÉVALUATION DU PLAN DE LUTTE 

 Mme Gagnon, directrice, présente l’évaluation des résultats du plan de lutte. 

 

C.É. 23-24-39        8. FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS (listes fournitures scolaires et cahiers) 

Les membres prennent la décision de modifier le montant maximum pour l’achat des cahiers 

d’exercices. Le montant est maintenant établi à 100.00$ 

 

Il est proposé par Mme Catherine Simard et secondé par M. Olivier Duhamel 

 

QUE le montant pour l’achat des cahiers d’exercices est maintenant établi à 100.00$ tel que 

proposé 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 9. JOURNÉES PÉDAGOGIQUES 2024-2025 

 Mme Josée Guyon, éducatrice au service de garde, présente les journées pédagogiques de la 

prochaine année scolaire. 

 

C.É. 23-24-40        10. APPROBATION COSP ET ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ 

Mme Gagnon directrice, présente le document COSP et éducation à la sexualité. 

 

Il est proposé par Mme Ginette Borduas et secondé par Mme Josée Guyon 

 

QUE le document soit approuvé tel que présenté 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
  

C.É. 23-24-41 11. ADOPTION DU RAPPORT SOMMAIRE DU BUDGET 24-25 

 Mme Gagnon, directrice de l’école, fait la présentation de la prévision budgétaire 2024-2025 

et répond aux questions des membres. 
 

Il est proposé par madame Marie-Ève Desrosiers et secondé par madame Valérie Leclerc 

   

QUE les prévisions budgétaires 2024-2025 soient adoptées telles que présentées. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 12. ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DE PARENTS (date à convenir) 

Date à convenir 

 

C.É.23-24-42 13.  RAPPORT ANNUEL DU CÉ 

 Mme Marie-Ève Desrosiers présente le rapport annuel du CÉ. 

 

Il est proposé par madame Marie-Ève Desrosiers et secondé par monsieur Olivier Duhamel 

 

QUE le rapport annuel du CÉ 2023-2024 soit adopté tel que présenté.  

 



ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

 14. PAROLE AU RESPONSABLE DU SERVICE DE GARDE 

Mme Josée Guyon énumère les différentes activités et projets qui ont eu lieu au service de 

garde. 

 

15. PAROLE AU RESPONSABLE DU COMITÉ DE PARENTS 

Mme Marie-Ève Desrosiers présente un résumé des deux dernières rencontres. 

 

16. PAROLE AUX MEMBRES 

Mme Ginette Borduas parle du projet avec les ateliers Nez Rond et les festivités à venir 

pour la fin d’année. 

 

17. PAROLE À LA DIRECTION 

Madame Annie Gagnon, directrice de l’école, remercie le conseil pour la belle année 2023-

2024. 

 

18.  AUTRES SUJETS 

Aucun autre sujet 

 

 19.     DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE 

Date à venir 

  

C.É. 23-24-43 22.     LEVÉE DE LA SÉANCE 20h34 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par madame Valérie Leclerc 

et secondé par monsieur Olivier Duhamel 

 

QUE la séance soit levée. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 

 

 ______________________ ___________________   

 Marie-Ève Desrosiers, présidente Annie Gagnon, directrice  

 

 

 

  

 

 


